

ABSTRAK

Sebelum menikah calon pengantin diharapkan mengikuti layanan bimbingan keluarga sakinah. Pelaksanaan layanan bimbingan keluarga sakinah dilakukan guna untuk menanamkan kesiapan mental calon pengantin yang kuat saat menjalani hubungan dalam keluarga, untuk mencapai keharmonisan tersebut peran layanan bimbingan keluarga sakinah sangatlah penting. Karena keharmonisan keluarga sejatinya memiliki tempat istimewa bagi pasangan yang baru mau menikah. Masalah yang diangkat sebagai fokus penelitian. Pertama, bagaimana Peran layanan bimbingan keluarga sakinah dalam menanamkan kesiapan mental calon pengantin pada KUA Kecamatan Sanga Desa Kabupaten Musi Banyuasin. Kedua, Faktor-faktor apakah yang mempengaruhi layanan bimbingan keluarga sakinah dalam menanamkan kesiapan mental calon pengantin pada KUA Kecamatan Sanga Desa Kabupaten Musi Banyuasin. Metode penelitian hukum yang digunakan dalam penelitian ini adalah yuridis empiris. Sumber data yang digunakan adalah primer dan sekunder. Teknik data yang digunakan adalah Deskriptif Kualitatif. Hasil penelitian adalah Peran layanan bimbingan keluarga sakinah dalam menanamkan kesiapan mental calon pengantin pemateri memberikan materi pembekalan berupa penjelasan tentang topik-topik seperti hukum yang mengatur pernikahan, motivasi calon menikah, tugas masing-masing, baik suami istri, informasi tentang keluarga sakinah, dan keterampilan mengasuh anak, dan lain-lain. Peran layanan bimbingan keluarga sakinah yang dilakukan pada KUA Sanga Desa memiliki banyak kemaslahatan. Materi-materi yang disampaikan pun tidak terlepas dari ajaran hukum keluarga islam artinya peran layanan bimbingan keluarga sakinah ini memiliki keselarasan dengan hukum islam. faktor pendukung dari layanan bimbingan keluarga sakinah sudah cukup baik serta faktor penghambatnya tidak terlalu berpengaruh dalam pelaksanaan layanan bimbingan keluarga sakinah tersebut. Karena layanan bimbingan keluarga sakinah pada KUA Sanga Desa tidak terlepas dari pedoman ajaran hukum keluarga islam itu sendiri.

Kata Kunci : Peran, Layanan bimbingan keluarga sakinah, Kesiapan Mental.